

Turn- und Spielvereinigung Steinbach 1885 e. V. Sektion Wandern



Jahresbericht 2024

Im Jahr 2024 fanden die monatlichen Tageswanderungen für die ‚Freudigen‘ und die ‚Fitten‘ statt, an denen im Durchschnitt 24 Wanderinnen und Wanderer teilnahmen. Erfreulicherweise haben dieses Mal auch viele Mitglieder der Wandergruppe eine der Wanderungen geplant, organisiert und durchgeführt, wobei sie von Sabine Marschner und Elke Heinze gerne unterstützt wurden.

Gewandert wurde wieder in den gut mit Öffis erreichbaren Mittelgebirgen, im Taunus (z. B. Bad Soden, Drei-Burgen-Weg, Zu den Sieben Brüdern), im Vogelsberg (von Häuserhof nach Nidda, Glauberg mit Besuch des Keltenmuseums) und rund um Frankfurt (Koberstadt, Dietesheimer Steinbrüche) und auf dem Frankfurter Grüngürtel von Heddernheim nach Höchst. Zum zweiten Mal haben wir mit unseren beiden Wiesbadener Mitwanderinnen die grünen Wege in der Landeshauptstadt erkundet und die Aussicht vom Neroberg über die Stadt genossen. Zur Tradition geworden ist auch die Wanderung mit dem Steinbacher Bürgermeister Steffen Bonk in dessen Heimat, dieses Jahr von Bischofsheim nach Rüsselsheim. Natürlich immer mit abschließendem Einkehrschwung zum Auffüllen der auf der Wanderung verlorenen Kalorien.

Mehrtageswanderungen fanden statt im Vogtland in der Umgebung von Greiz. Auch waren wir wieder zur langen Einkaufsnacht in Steinbach-Hallenberg, wo uns der Burgvogt eine Stadtführung mit Besteigung des Burgturms ermöglicht hat, und wo wir mit den örtlichen Wanderführern auf dem Rennsteig in der Nähe von Oberhof gewandert sind.

Die Auslandswanderung im Mai ging nach Sardinien, wo wir mit einer orts- und landeskundigen Wanderführerin im Norden der Insel entlang der wunderschönen Strände der Costa Smeralda, im Landesinnern und an der Westküste gewandert sind. Eine Bootsfahrt mit Badeaufenthalt durfte auch nicht fehlen.

Auch 2025 haben wir einen vollen Wanderplan mit einem monatlichen Angebot und zwei Mehrtageswanderungen rund um Jena und in der Lüneburger Heide.

Wer einmal mit uns wandern will – der Wanderplan 2025 ist auf der TuS Steinbach Website veröffentlicht bzw. hier beigefügt.